

calle Rosario, es su directora Doña Amparo Iruste.

Los niños que ingresan mediante el oportuno examen en el Instituto, provienen en su inmensa mayoría, de las Escuelas de Enseñanza Primaria de Albacete, tales como: "Escuela Graduada de niños" de la calle Padre Romano, dirigida por Don Eleazar Huerta; "Escuela de niños" de la calle Hurtado Matamoros, cuyo maestro era Don Santiago González Pisador; "La Escuela de niños" de la Plaza de San José, regida interinamente por el maestro Don Francisco López; "El Grupo Escolar" del Paseo de la Feria, llevado por el maestro Don Vicente Llorca Linares y la maestra Doña Sabina Huerta; "La Escuela de niñas" del Paseo de Alfonso XII a cargo en su dirección, por la maestra Doña Vicenta Vaca.

Por supuesto, tienen acceso también al Instituto, muchachos que procedían de las Escuelas primarias de los núcleos pedáneos de Albacete y de los diferentes centros de enseñanza primaria de su provincia. Es notorio, que en este sentido, el importante papel pedagógico realizado para los alumnos aspirantes a ingreso en el Instituto procedentes de la provincia, por la "Politécnica Albacetense-Academia General de Enseñanza", con un local capaz para 40 internos, situado en la calle de la Feria número 5, centro que fue su director Don Juan Martínez Ortiz. En aquella época y como funcionarios del Ministerio de Instrucción Pública, el jefe de la sección administrativa de Primera Enseñanza lo era Don Manuel Juliá Blanco y el inspector provincial Don Angel Lozano Galiano.

En el curso de 1.915-1.916, el director seguía siendo Don Elías Alonso, el vicedirector Don Gregorio Villagrasa y el secretario Don Julio Carrilero. Los demás catedráticos eran: Don Segismundo Rodrigo Toledo, Don Rafael Serrano Arroyo, Don Francisco Albiñana Marín, Don Jesús Huerta Medrano, alias "Huertecilla", Don Manuel Berraondo Arregui, Don José Ciruana Maijó, Don Constantino Rodríguez y Don Mariano Arroyo. Como profesores adjuntos o auxiliares, citamos a: Don Leocadio Martínez, Don Cirilo Serrano y Don Pedro Giménez Córdoba.

Durante este período lectivo, recibe a tenor de sus méritos, un "honor" en Historia Natural el aspirante a Bachiller Don José Escobar Bordoy. De la misma forma y como alumno de matrícula libre, obtiene el mismo galardón en la disciplina de Lengua Castellana, Don Gabriel Arcos Castro. El Sr. Panadero Sala sigue sus estudios preuniversitarios como escolar muy aventajado.

En el curso de 1.916-1.917 —con 508 educandos en total—, el Instituto recibe en el seno de su Claustro, a un catedrático de gran relieve, el eminente profesor de Lengua y Literatura Don Eudoxio de Sosa y Gallego. La Agricultura era explicada por Don Rafael Cuesta.

En este tiempo, aparecen en el Instituto una serie de alumnos brillantes y estudiosos, que se unen al acervo cultural a los asistentes a las mismas aulas (Señores Panadero Sala, Arcos, Martínez Moreno, etc., etc.). Fueron, entre otros, Don Andrés Sánchez Rodríguez, el cual y después de concluir sus estudios de Bachillerato, alcanzaría brillantemente la licenciatura y doctorado en Medicina, siendo al final catedrático de Universidad (Otorrinolaringología). Su gestión docente